
         ラヂオきしわだ番組審議委員会第 51回議事録 

 

開催日時   令和元年 10月 25日     13時から 14時 

 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  永谷 裕久      ご欠席委員  小西 定代   

         泉原 一弥                     近松 健二 

              芦田 有香              

       原 宗久   

              青山 織衣 

       谷口 敏信                 

               

放送局長   山田 剛   出席                                                                                                                

理事長    梶野 昭太郎 同席 

       北野 忠夫  同席    

 

番組審議委員長の永谷裕久氏が開会を告げる。  

 

 谷口氏が審議委員に就任後初めて審議委員会に出席されたので、各自が自己紹介をする。 

 

1 番組編成他  

 山田局長が、新番組と終了番組等について説明する。水曜日 16時からは「音楽の世界」       

を流していたが、金曜日 17時からの「マーガレットまゆの Special Friday」が移動し 

て番組名も「マーガレットと真由の ほのぼの水曜日」に変わった。金曜日 17時からは 

「歌留多の一札読ませて下さい」と「あなたのそばにいつも助産師がいます」の 30 

分の新番組が 2本始まった。月曜日と火曜日の「音楽の世界」を流していた 8時台は再放 

送が 2本始まった。月曜日は土曜日 11時からの「子育てナビゲーション グッキーラヂ 

オ」、火曜日は日曜日 9時からの「Sunday Morning Charge」を再放送している。 

 

2 番組審議           

①歌留多の一札読ませて下さい 

  18日 17時～17時 30分の放送を聴いていただく。 

  梶野理事長が二人（原・山本）は漫才師で、原さんは岸和田に住んでいる。最初は 30 

 分番組だが慣れれば 1時間番組を希望している。基本は収録番組等の説明をする。 

  審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・収録はどこでしているのか？ 

  （ラヂきしで収録しています） 

・マイクに近づきすぎているのが、分かっているのかな。 

  （3回目なので、まだ分かっていないと思います。最初に説明をしていますが、また 

   話しておきます） 



・最初から聴いているが、楽しい番組だ。 

・一札読ませては、何を引いているのか分からない。箱から出していると思うが絵札なの 

 か字札なのか。 

・放送の中でカメラの事を言っていたが、何のカメラの事なのか。 

  （動画をネット配信しているカメラのようです）  

・リスナーに分からないことは、あまり言わないほうが良い。 

・最初に自己紹介がないと、誰が喋っているのか分からない。 

  （話しておきます） 

・岸和田のお店を紹介しているのは良い。 

・楽しんで話しているのは分かるが、何を伝えたいのか？ 

・若さのせいかもしれないが、もっと主張することがあっても良いと思う。 

・岸和田の店を紹介するなら、また聴く方がある。 

  （この番組も含めて、自分達が楽しんでいるケースが多い。それが楽しいというリス 

   ナーも多い） 

・番組の最初に番組内容を話しておけば、初めて聴くリスナーも分かりやすい。 

・年配者にない感性を感じる。 

・動画配信をしているのであれば、番組の初めに説明しておけばもっと聴いてもらえるの 

 では。 

  

② あなたのそばに いつも助産師がいます 

   18日 17時 30分から 18時の放送を聴いていただく。 

   山田局長から、パーソナリティの津田さんが助産師の事をもっと皆さんに知ってほ 

  しいとの思いから始まった番組等の説明をする。 

     審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・聴いていて、とても良い番組だと思いました。 

・30分番組なので曲は入らないのですか。？ 

  （間で一曲入ります） 

・同世代なので共感できる。 

・出演者が多いので、誰が話しているのか分かりずらい。 

・会話内容も 6名ではもったいない。3名づつ２回でもっと聴きたい。 

・助産師の事をよく知らないので、興味を持って聴ける。 

・ご意見を伺う場合は、名前を出したほうが分かりやすい。 

・出演者が多い場合は、交通整理も必要。 

・毎回テーマは決まっているのか？ 

  （ゲストに応じて変わっているようです） 

  （ＬＧＢＴにも関心があるので、その時にも内容は変わります） 

・それは良いことだ。 

・次回予告もあったほうが良い。 

・その時に出演者とテーマを知らせておいたら。 

・助産師さんが、こんなに多いとは知らなかった。 

・知らない世界の事なので、関心を持った。 



・放送にパワーを感じました。 

・会話の中で、「父兄の・・・」と話していたが、「保護者」と話しするようにできたら改 

 めていただいたほうが良い。 

  （他の番組でも有ることなので、周知するようにします） 

   

3 その他のご意見他 

  審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・９月、10月の祭礼特番ご苦労様でした 

  （11/17に反省会が有るようです） 

・イランの方が祭りの見物に来ていたが、言葉が分からないのでインタビューできなかっ 

 た。局の方で通訳できる方がいれば。 

・審議会のフィードバックはあるのか？ 

  （局長から個人的に伝えています） 

  （新番組をする方で、番組審議会議事録を全部読んで参考にしたとの話があった） 

    

4 聴取者からのご意見・クレームについて 

  前回の番組審議会以降に、聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

   

  次回の第 52回番組審議委員会を、12月 13日（金）午後 1 時から開催する事を決める。 

 

                                 以上 

 


